



FCC CREA FLIGHTCARE PARA CONSOLIDAR SU PRESENCIA EN EL SECTOR DE HANDLING

- ***Flightcare es el primer operador español de la Unión Europea***
- ***Europa y Oriente Próximo serán los mercados prioritarios de la nueva compañía***

4 de diciembre de 2002.- Fomento de Construcciones y Contratas ha presentado hoy Flightcare como su nueva marca para operar en el sector del handling.

Este proyecto se engloba en la política de expansión e internacionalización emprendida por el Grupo FCC en el área de servicios y es una prueba más del afán de la compañía por proporcionar eficacia y calidad a sus clientes actuales y futuros.

La creación de una marca única y de una compañía única que aglutina todas las actividades de FCC en handling permitirá profundizar en la estrategia de desarrollo en los servicios que constituyen, junto a Construcción y Cemento uno de los pilares estratégicos del Grupo.

Según el presidente de FCC, Marcelino Oreja: *"Flightcare reflejará las principales características del Grupo: dinamismo en su actividad, consolidación rápida en el mercado por la calidad del servicio y ritmo sostenido de crecimiento, todo ello para convertirse en un operador global en España y resto de Europa"*.

La nueva compañía nace con un capital social de 25 millones de Euros y unos activos totales de 48 millones de Euros. En la actualidad presta servicio a más de 100 compañías aéreas de todo el mundo y cuenta con 3.500 empleados que atienden a cerca de 36 millones de pasajeros al año. Durante el año 2002 Flightcare asistirá a más de 160.000 vuelos ponderados.

Para el año 2003 Flightcare prevé que su facturación supere los 200 millones de Euros.

En el área de carga, Flightcare tiene una destacada posición y espera cerrar el año con más de 200.000 toneladas.

En Bruselas, donde FCC opera en solitario desde octubre de 2002 con el nombre Belgian Ground Services (BGS), Flightcare es líder en el mercado belga, uno de los de mayor potencial de Europa. En este aeropuerto, Flightcare atiende a 16 millones de pasajeros y cuenta con 1.500 empleados.

Con estas cifras, Flightcare es el primer operador español de servicios de handling de la Unión Europea.



El contrato de Bruselas sirve, además, de plataforma de lanzamiento para la compañía en el resto de Europa así como en cuantas oportunidades interesantes se presenten en los mercados emergentes.

Prueba de este compromiso, Flightcare ha suscrito una alianza estratégica con el operador turco Çelebi por el que las dos compañías intercambiarán personal para formación y perfeccionamiento, cooperarán en las áreas de calidad, gestión medioambiental y prevención de riesgos laborales así como realizarán actuaciones conjuntas en relación con proveedores y suministradores.

Rafael Montes, vicepresidente del grupo y responsable directo del área de servicios de la que depende Flightcare añadió que *"ante las nuevas licitaciones que se convoquen en España y los nuevos proyectos internacionales que puedan surgir en adelante, FCC tiene la intención de concurrir a través de Flightcare"*.

Una compañía experta

FCC comenzó a prestar servicios de asistencia en tierra a aeronaves en el año 1994 tras obtener la licencia para operar en el aeropuerto de Las Palmas de Gran Canaria. Desde ese año y hasta la actualidad, FCC ha operado a través de una alianza con Air Europa bajo las marcas Eurohandling e Iberhandling.

Flightcare convivirá con Eurohandling hasta el final de las nueve concesiones que tienen actualmente en vigor: Barcelona, Bilbao, Fuerteventura, Lanzarote, Las Palmas, Málaga, Santiago, Sevilla y Valencia.

En el área de carga, FCC ha desarrollado una intensa actividad mediante la adquisición en 2001 de los activos de Aldeasa – Ogden de los aeropuertos de Madrid y Barcelona.

FCC es el primer grupo español gestor de servicios públicos. Durante los nueve primeros meses del año, el importe de la cifra de negocio del grupo ascendió a 4.037 millones de euros, el 6,3% más que en el mismo periodo del año anterior. El beneficio neto de la compañía creció en este periodo el 14,4% hasta los 201,4 millones de Euros respecto a los nueve primeros meses del año 2001. A septiembre, FCC daba empleo a 55.275 personas.